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“CERNAY LA VILLE MON VILLAGE” 
(concours photos de l’Association de Sauvegarde  - hiver 1975-1976)
                                                                                                Active, soucieuse de pédagogie et d’animation, 
                                                                                                l’Association de Sauvegarde, à peine créée, à la rentrée 
                                                                                                scolaire 75/76, lançait un concours de photographies ayant 
                                                                                                pour objet de témoigner  de l’environnement cernaysien , 
                                                                                                dans ses beautés naturelles et patrimoniales ainsi que dans 
                                                                                                ses atteintes et menaces.
                                                                                                Pour "une première", la participation fut appéciable :                
                                                                                                le 7 février 1976, 90 clichés, remis par 27 concurrents,
                 furent livrés en mairie au jugement des visiteurs ainsi qu’à celui 
                 d’un jury plus o�ciel composé du maire, monsieur Corin, de 
                 son premier adjoint, monsieur Duverger, d’un photographe 
                 professionnel de Chevreuse, Jean Jacques Eppe, du 
                 conseiller, Claude Dumond. 
De nombreux lots, o�erts par les artisans et commerçants de Cernay et de Chevreuse, ainsi que par deux 
grandes enseignes nationales du transport aérien et du tourisme, devaient récompenser les lauréats, le 
premier prix étant décerné à Jean Gilbert Michaud, géologue et néocernaysien.

PARENTS D’ELEVES 
Dés 1970-1971, la fréquentation 
de l’école primaire croît 
régulièrement et les parents, la 
plupart néo-ruraux, ne 
manquent pas d’interpeller, à 
titre individuel sur di�érents 
sujets pédagogiques ou 
organisationnels, la Directrice, 
Madame Annie Millot. 
De plus, la pénurie de locaux 
devient patente de même que 
l'opportunité de nouveaux 
services , tels que le plateau de 
sports pour les scolaires et la cantine, pour ne citer que ceux qui, à certains, semblent faire défaut.
La cohésion devient indispensable et, dans un premier temps, simple coordination de bonnes volontés 
(parmi lesquelles celles de Mesdames Bournazel, Hivert, Lotzer ...) un embryon d’association va relayer les 
idées, les doléances, les voeux parentaux auprès des instances pédagogiques et municipales. A l'origine sans 
étiquette , cette première initiative, en raison des aides et  des conseils (pratiques,  juridiques)  qu’elles peuvent 
apporter, rejoindra plus tard l’une des organisations nationales, en l’occurrence, à l’époque, la F.C.P.E. 
En attendant, une cantine scolaire - souhaitée principalement par les mamans travaillant à l’extérieur du 
village - des mères de famille s’étaient regroupées d’une façon informelle mais �able pour recevoir 
régulièrement et à tour de rôle des enfants à déjeuner, ce qui avait déjà le béné�ce de libérer ce jour là des 
mamans, pour leur permettre de pro�ter d’un jour entier de liberté qu’elles consacraient à des démarches 
diverses ou autres. 
                                                                                              ***   
Depuis 1973, l’école de la rue des Vaux, un moment désa�ectée , a repris du service en tant qu’école 
maternelle. Mais le bâtiment, ancien et éloigné de l’école primaire, n’o�rira bientôt plus une capacité 
su�sante pour faire face aux nouveaux besoins. On va donc construire une nouvelle maternelle, dans le 
voisinage immédiat de l’école primaire de la rue des moulins. 

éleves école des vaux 1973

A suivre ...


